
На канале ТНТ ни одна весна 

не обходится без премьер. В 

апреле начался новый ситком 

«Деффчонки». От множества 

отечественных сериаловон 

отличается непредсказуемо-

стью сюжета и искрометным 

юмором. Создатели верят, что 

каждый житель страны сможет 

увидеть и узнать себя в ком-то 

из персонажей. В Уфе в рамках 

премьеры сериала побывала одна 

из главных героинь проекта – 

Анастасия Денисова.

Главными героинямисериала 

«Деффчонки» стали четыре 

подруги из Саратова: Бобылыч, 

Вася, Пална и Леля, имеющие 

абсолютно разные цели в жизни. 

Бобылыч мечтает выйти за-

муж и нарожать детишек, ее 

сестра Вася видит себя звездой 

эстрады, Пална по уши влюблена 

в своего шефа, ну а Леля - шикар-

ная представительница охотниц 

на состоятельных мужчин.

– Анастасия, расскажите о 

своей героине.

– Это очень настойчивая девуш-

ка Катя Швиммер – Пална, так про-

звали ее подруги. Очень упертая 

девчонка, влюбленная в своего на-

чальника. Что примечательно, лю-

бовь не взаимная. И отношения с 

Игорем Михалычем становятся для 

нее своеобразной целью, которую 

она собирается достичь.

– Как вы получили эту роль?

– Это очень длинная история. По-

сле окончания учебы я пробовалась 

в театры. В которые хотела – не по-

лучилось. И так сложилось в моей 

жизни, что я одна зарабатывала, мое-

му сыну сейчас 7 лет, тогда ему было 

2 года. Я понимала, что идти работать 

в ТЮЗ нельзя – на их зарплату даже 

себя прокормить сложно. И зараба-

тывала деньги самыми разными спо-

собами – была Снегурочкой, анима-

тором. Ролей не предлагали, время 

шло... Тогда я вспомнила, что еще во 

время учебы летом я подрабатывала 

секретарем. И тут мне пришла в го-

лову мысль – а ведь я смогу. Говорю 

хорошо, выгляжу тоже, исполнитель-

ная. Разместила резюме в Интернете, 

на меня тут же посыпались предло-

жения. Зарплата меня устаивала, все 

было хорошо. И, начав работать, я по-

няла, что у меня нет времени ходить 

на кастинги. Через три месяца мне 

предложили повышение, я стала по-

мощницей первого вице-президента 

компании. Затем случился очередной 

поворот в карьере, я занялась орга-

низацией мероприятий. И когда я уже 

почти забыла, как я мечтала быть ак-

трисой, раздался звонок с ТНТ. Меня 

пригласили на кастинг.

– Вы сразу же решили его 

пройти?

– Нет, конечно! Я все забыла, я 

чувствовала себя как школьница. 

Но решила сходить – просто раз-

влечься. Как меня нашли? Я до сих 

пор не понимаю! Я давно перестала 

размещать в актерских агентствах 

информацию о себе. Скажу честно 

– было страшно. Прихожу, читаю 

про роли. Очень хотелось побыть 

Лелей или Васькой, но я не худая 

блондинка, мне не пятнадцать лет. 

Я – это Пална, кого я пытаюсь об-

мануть? Мне так по душе пришлась 

эта роль. Удивительно, но даже 

наши профессии совпали, мне не 

составило труда сыграть на про-

бах этакую офисную карьеристку. 

Да и сама роль написана так, что 

я сначала решила, что меня и моих 

подруг просто подслушали! Когда 

мне позвонили с ТНТ и сказали, что 

утвердили на роль Палны, я была на 

седьмом небе от счастья.

– Все получилось сразу?

– Не сразу. Мне говорили, что 

я слишком красивая. Потом, что я 

играю, как в советском кино. Но я 

очень понимаю то, что я играю, и 

мой персонаж мне близок. Так что 

сыграть не так, как нужно, у меня 

просто не было шансов. Я для этой 

роли даже поправилась на 10 кг!

– Как проходят съемки?

– Мы помогаем друг другу. Очень 

часто задерживаемся на площад-

ке после съемок, чтобы поболтать 

и обсудить день. Мне, как и моим 

коллегам, просто хочется, чтобы 

люди хорошо провели время за про-

смотром «Деффчонок». Где-то по-

смеялись, где-то задумались. Это 

не просто сериал, это лирическая 

комедия. Сняли мы уже 20 серий, 

сейчас планируем 2 сезон.

Смотри сериал «Деффчонки» 

на ТНТ!

Пална: «Я очень понимаю, что я играю»
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